



GrupoFórmula

Calificación soberana de México no está en riesgo: Moody' s. En Fórmula Financiera -

Alberto Jones Tamayo, precisó que "potencialmente hablando, si México no hiciera su tarea y el día de mañana tuviera que apoyar a la empresa petrolera, en ese sentido representa una necesidad adicional de financiamiento, pero no como algo inminente (...) pero sería menor a la que tiene el gobierno de Venezuela".

El pasado martes se informó que la agencia calificadora Moody' s indicó que Pemex representa un riesgo para la calificación soberana de México y ante esto, Alberto Jones Tamayo, director General en el país explicó que "en efecto, tenemos ya desde hace tiempo revisión a la baja de la calificación de Pemex en virtud de que en la condición de caída de los precios de petróleo y la producción declinante de petróleo que tienen, la carencia de inversiones, ha afectado la condición de Pemex".

Recordó que el artículo, dado a conocer el pasado 19 de octubre, se refiere "en general a todas las empresas petroleras del mundo que están vinculadas con los gobiernos soberanos de sus países respectivos. En ese sentido, básicamente lo que estamos diciendo es que la condición crediticia de Pemex debilitada como está vinculada a la calificación del gobierno de México".

El nivel que representa el endeudamiento que la empresa tiene respecto al PIB es relativamente elevado comparado con otros países y, "por esa razón consideramos que se encuentran, con ese tipo de países, con un nivel relativamente de un mayor riesgo; sin embargo, no hemos dicho que la calificación soberana de México se encuentra en riesgo en este momento".

Precisó que "potencialmente hablando, si México no hiciera su tarea y el día de mañana tuviera que apoyar a la empresa petrolera, en ese sentido representa una necesidad adicional de financiamiento, pero no como algo inminente (...) pero sería menor a la que tiene el gobierno de Venezuela".

Aseveró que el documento no habla de caso específico de México sino en general; pero quisieron alertar a todos los inversionistas del mundo, "no tanto de la calificación de México, como el hecho de empresas que se encuentran presionadas por precios a la baja".

Recordó que México tiene la calificación A3, que es la más alta que ha tenido, en condición estable.

Entrevistado, vía telefónica en el espacio de "Fórmula Financiera", dijo que era muy importante aclarar que no se está diciendo que Pemex necesitará el próximo año que intervenga el gobierno "estamos diciendo que Pemex está muy presionada para poder bajar los costos, porque tiene una baja generación de efectivo y una necesidad muy elevada de hacer inversiones de capital".

Sin embargo, está la posibilidad de que el gobierno intervenga, pero no que rescate su deuda; pero la condición de Pemex es delicada.

La calificación de México no está en investigación. - See more at:
<http://www.radioformula.com.mx/notas.asp?Idn=541985&idFC=2015#sthash.uuplvb67.dpuf>